
ABSTRAK 

Skripsi ini dengan judul “Pengaruh Pembelajaran Kooperatif Tipe Make A 

Match Berbantuan Program Geometer’s Sketchpad terhadap Kemampuan Berpikir 

Kritis dan Hasil Belajar Siswa Kelas VII MTs Negeri 2 Tulungagung Pada Materi 

Segiempat”, ini ditulis oleh Dessy Sofia Anggraini, NIM 12204173173. Jurusan 

Tadris Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam 

Negeri Tulungagung, yang dibimbing oleh Bapak Syaiful Hadi, M.Pd.  

Kata kunci; Hasil Belajar, Kemampuan Berpikir Kritis, Make A Match, 

Pembelajaran Kooperatif, Program Geometer’s Sketchpad,.  

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya peran aktif siswa dalam 

pembelajaran berlangsung, sebab pembelajaran yang dilakukan hanya berfokus 

pada guru dan siswa hanya memperhatikan penjelasan yang disampaikan oleh 

guru, sehingga siswa kurang mampu mengembangkan kemampuan berpikir kritis 

yang dimilikinya dan kebanyakan siswa mendapatkan hasil belajar yang kurang 

dari  KKM. Sehingga peneliti menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe 

make a match berbantuan program geometer’s sketchpad dimana nantinya siswa 

terlibat secara aktif dalam pembelajaran sehingga memungkinkan pembelajaran 

menjadi lebih menyenangkan.  

Adapun tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pengaruh 

pembelajaran kooperatif tipe make a match berbantuan program geometer’s 

sketchpad terhadap kemampuan berpikir kritis siswa kelas VII MTs Negeri 2 

Tulungagung pada materi segiempat. 2) Untuk mengetahui pengaruh 

pembelajaran kooperatif tipe make a match berbantuan program geometer’s 

sketchpad terhadap hasil belajar siswa kelas VII MTs Negeri 2 Tulungagung pada 

materi segiempat. 3) Untuk mengetahui pengaruh pembelajaran kooperatif tipe 

make a match berbantuan program geometer’s sketchpad terhadap kemampuan 

berpikir kritis dan hasil belajar siswa kelas VII MTs Negeri 2 Tulungagung pada 

materi segiempat.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian yang 

digunakan adalah quasi eksperimen dengan desain pretest-posttest control group 

design. Populasi pada penelitian ini adalah kelas VII MTs Negeri 2 Tulungagung. 

Teknik sampling yang digunakan yaitu purposive sampling. Sedangkan sampel 

pada penelitian ini menggunakan dua kelas yaitu kelas VII-I sebanyak 32 siswa 

sebagai kelas kontrol dan kelas VII-J sebanyak 32 siswa sebagai kelas 

eksperimen. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah metode tes untuk 

mengukur kemampuan berpikir kritis dan hasil belajar dan metode dokumentasi. 

Dalam analisis peneliti menggunakan analisis data statistic uji mann whitney, uji-t 

dan uji manova.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Ada pengaruh pembelajaran 

kooperatif tipe make a match berbantuan program geometer’s sketchpad terhadap 

kemampuan berpikir kritis siswa kelas VII MTs Negeri 2 Tulungagung pada 

materi segiempat. Hal ini ditunjukkan oleh nilai signifikan sebesar           . 



2) Ada pengaruh pembelajaran kooperatif tipe make a match berbantuan program 

geometer’s sketchpad terhadap hasil belajar siswa kelas VII MTs Negeri 2 

Tulungagung pada materi segiempat. Hal ini ditunjukkan oleh nilai signifikan 

sebesar           . 3) Ada pengaruh pembelajaran kooperatif tipe make a 

match berbantuan program geometer’s sketchpad terhadap kemampuan berpikir 

kritis dan hasil belajar siswa kelas VII MTs Negeri 2 Tulungagung pada materi 

segiempat. Hal ini ditunjukkan oleh nilai signifikan sebesar            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

The thesis entitled “The Effect of Make A Match Type Cooperative Learning 

Assisted by Geometer's Sketchpad Program on The Critical Thinking Ability and 

Learning Outcomes of VII Grade Students of MTs Negeri 2 Tulungagung on 

Rectangular  Material”, was written by Dessy Sofia Anggraini, NIM 

12204173173. Tarbiyah and Teacher Training, Tulungagung State Islamic 

Institute, which was supervised by Mr. Syaiful Hadi, M.Pd. 

Keywords: Learning Outcomes, Critical Thinking Ability, Make A Match, 

Cooperative Learning, Geometer's Sketchpad Program.  

This research was based on the lack of students liveliness in a learning 

process, because the learning carried out only teacher focused and students only 

pay attention to the explanations given by the teacher, so that students are less 

able to develop their critical thinking skills and most students get learning 

outcomes that are less than minimum criteria. So the researcher used the make a 

match type of cooperative learning model assisted by the geometer's sketchpad 

program where students would be actively involved in learning so as to allow 

learning to be more enjoyable. 

The objectives of this research are: 1) To determine the effect of make a 

match type cooperative learning assisted by the geometer's sketchpad program on 

the critical thinking skills of VII grade students of MTs Negeri 2 Tulungagung on 

rectangular material. 2) To determine the effect of make a match type cooperative 

learning assisted by the geometer's sketchpad program on the learning outcomes 

of VII grade students of MTs Negeri 2 Tulungagung on rectangular material. 3) 

To determine the effect of make a match type cooperative learning assisted by the 

geometer's sketchpad program on the critical thinking skills and learning 

outcomes of VII grade students of MTs Negeri 2 Tulungagung on rectangular 

material. 

This research used quantitative approach. The type of research used was 

quasi-experimental research with pre-test-post-testgroup design. The population in 

this research was VII grade students of MTs Negeri 2 Tulungagung. The sampling 

technique used is purposive sampling. While the sample in this research used two 

classes, namely class VII-I as many as 32 students as the control class and class 

VII-J as many as 32 students as the experimental class. Data collection techniques 

used are test and documentation methods. The data analysis techniques used 

statistical data analysis of the Mann Whitney test, t-test and Manova test. 

The results of this research indicate that: 1) There is an effect of make a 

match type cooperative learning assisted by the geometer's sketchpad program on 

the critical thinking skills of VII grade students of MTs Negeri 2 Tulungagung on 

rectangular material. This is indicated by a significant value of 0,029 < 0,05. 2) 

There is an effect of make a match type cooperative learning assisted by the 

geometer's sketchpad program on the learning outcomes of VII grade students of 

MTs Negeri 2 Tulungagung on rectangular material. This is indicated by a 



significant value of 0,003 < 0,05. 3) There is an effect of make a match type 

cooperative learning assisted by the geometer's sketchpad program on the critical 

thinking skills and learning outcomes of VII grade students of MTs Negeri 2 

Tulungagung on rectangular material. This is indicated by a significant value of 

0,000 <0,05. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 الملخص

ىىحح  تَضاعذج تشّاٍحتْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍ"ذأثٍش اىرعي اىثحث اىعيًَ تاىَىضىع

فً اىرفنٍش اىْقذي وّرائح اىرعيٌ ىطلاب اىصف اىضاتع  فًعيى اىقذسج اىشصٌ اىهْذصً 

دٌضً صفٍا  هراىشتاعٍح" ، مرث ٍادجعيى ذىىىّح اخىّح  2-اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍح

واىعيىً ىشٌاضٍاخ، ميٍح اىرشتٍح اقضٌ ذذسٌش .  ٢١١٣٧٢٢١٢٢١اّدشاًٌْ، سقٌ اىطلاب 

 هادياى صٍف، اىزي أششف عيٍه اىضٍذ ذىىىّح اخىّح حالإصلاٍٍ حاىحنىٍٍاىداٍعح ، اىرعيٍٍَح

 اىَاخضرٍش.

ٌ ٍاىرعياىزواج،   ,اىرفنٍش اىْقذي فًاىقذسج  ,وّرائح اىرعيٌ ىطلاب اىَفراحٍح :اىنيَاخ 

 .ىىحح اىشصٌ اىهْذصً تشّاٍح ،اىرعاوًّ

ٌ عيى ٍلأُ ٌشمز اىرعي ،ٌٍهزا اىثحث تعذً وخىد دوس ّشط ىيطلاب فً اىرعيخيفٍح 

 جفقط واىطلاب ٌْرثهىُ ىيرفضٍشاخ، تحٍث ٌنىُ اىطلاب أقو قذسج عيى ذطىٌش ٍهاس اىَعيٌ

الادّى ٍِ ٍعاٌٍش  اىحذ رعيٌٍ أقو ٍِاىاىطلاب عيى ّرائح  مثٍش ٍِاىرفنٍش اىْقذي وٌحصو 

ىىحح  تَضاعذج تشّاٍحتْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍعيذ ٍِ ّىعًا حاىثاحث دىزىل اصرخذٍالامرَاه، 

 .حٍث ٌشاسك اىطلاب تْشاط فً اىرعيٌ ىيضَاذ تاىرعيٌ ىٍنىُ أمثش ٍرعحاىشصٌ اىهْذصً 

تَضاعذج تْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍذأثٍش اىرعي ىَعشفح( ٢أهذاف هزا اىثحث هً: 

فً اىرفنٍش اىْقذي ىطلاب اىصف اىضاتع  فًعيى اىقذسج ىىحح اىشصٌ اىهْذصً  تشّاٍح

ٌ ٍذأثٍش اىرعي ىَعشفح( ١اىشتاعٍح.  ٍادجعيى ذىىىّح اخىّح  ١-ٍحاىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍ

عيى ّرائح اىرعيٌ ىطلاب اىصف ىىحح اىشصٌ اىهْذصً  تَضاعذج تشّاٍحتْىع اىزواج اىرعاوًّ 

ذأثٍش  ىَعشفح( ١اىشتاعٍح.  ٍادجعيى ذىىىّح اخىّح  ١-فً اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍحاىضاتع 

اىرفنٍش  فًعيى اىقذسج ىىحح اىشصٌ اىهْذصً  تَضاعذج تشّاٍحتْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍاىرعي

ذىىىّح اخىّح  ١-فً اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍحاىْقذي وّرائح اىرعيٌ ىطلاب اىصف اىضاتع 

 .اىشتاعٍح ٍادجعيى 

ذصٌٍَ  اىردشٌة ٍع ذصٌٍَ ّهدا مٍَا. ّىع اىثحث اىَضرخذً هى اىثحث اذضرخذً هز

فً اىصف اىضاتع  اىثحث . ماُ اىضناُ فً قثو الاخرثاس وتعذ الاخرثاس ٍدَىعح اىرحنٌ

ذقٍْح أخز اىعٍْاخ . اىشتاعٍح ٍادجعيى ذىىىّح اخىّح  ١-اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍح

فصيٍِ ، وهَا اىفصو  اىثحثاصرخذٍد اىعٍْح فً واىَضرخذٍح هً أخز اىعٍْاخ اىهادف. 

فصو اىردشٌة. مطاىثاً  ١١ ج -واىفصو اىضاتع  فصو اىرحنٌمطاىثاً  ١١الأوه  -اىضاتع 

اىرفنٍش اىْقذي وّرائح اىرعيٌ  جاخرثاس ىقٍاس ٍهاس حقٌذقٍْاخ خَع اىثٍاّاخ اىَضرخذٍح هً طش

 خ-فً ذحيٍو اىثٍاّاخ الإحصائٍح لاخرثاس ٍاُ وٌرًْ واخرثاس حاىثاحث داىرىثٍق. اصرخذٍو

 .واخرثاس ٍاّىفا



تَضاعذج تْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍ( هْاك ذأثٍش اىرعي٢إىى ٍا ٌيً:  اىثحثذشٍش ّرائح 

فً اىرفنٍش اىْقذي ىطلاب اىصف اىضاتع  فًعيى اىقذسج ىىحح اىشصٌ اىهْذصً  تشّاٍح

 اهٍَحاىشتاعٍح. ٌشاس إىى رىل تقٍَح  ٍادجعيى ذىىىّح اخىّح  ١-اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍح

ىىحح اىشصٌ  تَضاعذج تشّاٍحتْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍعي( هْاك ذأثٍش اىر١ . ٣٤٣٠> ٣٤٣٧٧

 ١-فً اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍحّرائح اىرعيٌ ىطلاب اىصف اىضاتع فً عيى اىقذسج اىهْذصً 

( هْاك 3 ٣٤٣٠>٣٤٣٣١ .اهًَاىشتاعٍح. ٌشاس إىى رىل تقٍَح  ٍادجعيى ذىىىّح اخىّح 

 فًعيى اىقذسج ىىحح اىشصٌ اىهْذصً  شّاٍحتَضاعذج تتْىع اىزواج ٌ اىرعاوًّ ٍذأثٍش اىرعي

ذىىىّح  ١-فً اىَذسصح اىثاّىٌح اىحنىٍٍحاىرفنٍش اىْقذي وّرائح اىرعيٌ ىطلاب اىصف اىضاتع 

 ٣٤٣٠> ٣٤٣٣٣ اهٍَحاىشتاعٍح. ٌشاس إىى رىل تقٍَح  ٍادجعيى اخىّح 

 

 


